
 

 

 

 

 

 

 

 

  

東坂元の地域住民の方か

ら「目の前の斜面は、昔は

一年に一回くらい市が草払

いをしてくれていたが、最

近はなかなかしてくれず、

草が生い茂って、道路にも

伸びてきている。冬は枯草

が道路に散らかって掃除が

たいへん。市にお願いして

も予算がないと断られてい

る。どうにかならないだろ

うか。」との相談が寄せられ 

ました。 

 

 大園たつや市議はさっそ

く市に相談。 

 市は「予算がなかなか厳し

い状況にありますが、現在、

発注している工事の執行状

況をみて、検討してみます。」

との回答でしたが、 

先日、草払いが行われ、枯草

が落ちる冬前にきれいにす

ることができました。 

 今回は、道路管理上、問題

になる部分の草払いでした

ので、斜面の上の方まで草払

いするよう、今後も要請して

いきます。 

 

 

 

 

草に覆われた斜面がきれいになりました! 

今後とも地域や生活のご相談を 

気軽にお寄せください！ 

東坂元１丁目の現地 
のび放題のつる草が斜面をおおっています 

草払いがすみ、すっきりしました！ 


